

El Oráculo del Dólar

Guerra de titanes

- El dólar ha continuado a la baja y se ubica ya en niveles inferiores al \$2.817, el soporte de largo plazo más importante que identificamos en [El Oráculo del Dólar | legó la hora de la verdad](#).
- Su ruptura a la baja, que ha estado acompañada de un petróleo WTI rumbo a los US\$70 por el interés de la OPEP de prolongar su acuerdo de recorte de producción hasta 2019, y un euro que supera los 1.250 dólares por la constante solidez que ha reflejado sus indicadores económicos, podría hacer descender el dólar a niveles cercanos a los \$2,700 (nivel intermedio en el \$2,742), teniendo en cuenta que es una zona histórica de elevada fluidez (ver gráfica).
- Las recientes declaraciones por parte de miembros de la Administración de Trump que han señalado el favorecimiento de una moneda débil para hacer más competitivo el país, en especial frente a China, recordando que este país ha optado por una política devaluacionista en su moneda, nos hace prever que EEUU seguirá apoyando la debilidad de su moneda.
- Por último, dado que esperamos que en el corto plazo se mantenga una alta volatilidad en la tasa de cambio, sugerimos ir realizando compras escalonadas en la medida en que son precios que no presenciábamos desde 2015

Análisis Técnico (COP)

